



Protokollauszug vom

1. März 2010

GGR-Nr. 2009/070

Postulat F. Helg (FDP) und J. Lisibach (SVP) betreffend Wiederherstellung der Busverbindungen von/zu den Zentren der Stadtteile Wülflingen und Töss (nach Aufhebung der Buslinie 8)

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 1. März 2010 beschlossen:

Das Postulat betreffend Wiederherstellung der Busverbindungen von/zu den Zentren der Stadtteile Wülflingen und Töss (nach Aufhebung der Buslinie 8) wird an den Stadtrat überwiesen.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratssekretär:



M. Bernhard

Mitteilung an:
- Dept. Technische Betriebe.